

～さいつ～

佐伊津小学校便り

令和2年5月1日
No. 3

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

文責
校長 甲斐 裕一

本来なら「今日から5月です」という文から始めるところですが、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため臨時休校が続いており、どうしてもこの話題から入ってしまいます。長期に渡る休校が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。

先日、メールにてお知らせしたとおり、臨時休業（休校）は5月31日まで延長となりました。これで、昨年度の3月から約3か月、学校行事や授業等ができておりません。そうなりますと、学校としても今後、本校の教育活動はどのように取り組んでいくべきか不安にならざるを得ません。学校現場の私たち教職員がこのような気持ちでありますので、恐らく、家庭で過ごしている子ども達や保護者の皆様もいろいろな不安を抱えているのではないかと心配しております。ですから、保護者の皆様も学校にご相談になりたいこともおありではないかと存じます。前号でも申しあげましたが、そのようなことがございましたら、ぜひ、学校へご連絡ください。学校もご家庭と一緒に考えて、できる限りの対応をいたします。

どうしても暗い話になりがちですが、今後の新型コロナウイルス感染症の状況を予測しながら、協働しながら前向きに対応して参ります。今後も学校や家庭・地域が手を取り合っていることに取り組んでいきたいと思っております。学校からの情報提供については、常にご留意ください。



登校日で話したこと

本日の登校日で児童に放送で話した内容をお知らせいたします。ご家庭で話題にさせていただき、指導に生かしていただければ幸いです。

皆さん、おはようございます。今日は、元気に学校に登校してくれてありがとうございます。これから、話を3つしますのでよく聴いて、家庭で過ごしてください。

1つ目は、「**健康に十分気をつけて過ごす**」ということです。この休みは「新型コロナウイルス感染症」が広がることを防ぐためのものです。ですから、皆さんが健康であることが一番です。「規則正しい生活」「必要のない外出はひかえる」「手洗い・うがい・換気」「しっかり食事と適度な運動」に取り組んで、健康に過ごしてください。もしも、熱が出る等の体調がすぐれないときは、すぐにおうちの方に言ってください。

2つ目は、「**学習課題(宿題)にきちんと取り組む**」ということです。これまでも担任の先生からいろいろな課題が出され、皆さんはしっかりと取り組んでいたと思います。今日も、担任の先生から新たな課題が出されます。これらの課題にきちんと取り組んでください。家で課題に取り組んでみたらわからないことが出てくるのは当然です。そのようなときは、学校に連絡してください。先生方がわかるように教えてください。「わからない」と言うことは決して恥ずかしいことではありません。「わからないことをそのままにする」ことの方が恥ずかしいことです。ぜひ、「わかりません」と言ってください。また、テレビ番組やネットで、皆さんが学習するのをサポートしてくれる番組やサイトがたくさんありますので、できるだけ使ってみてください。ただし、スマートフォンやパソコンを使うときは、おうちでのルールを確かめて、必ず守るようにしてください。

3つ目は「**事故に気をつける**」ということです。先ほど、「必要のない外出はひかえる」と言いましたが、何かの用事があって出かけなければならないこともあります。また、外で軽い運動をすることもあります。そのようなときに事故にあわないよう気をつけてください。特に交通事故に気をつけてください。「飛び出しは絶対しない」「自転車はルールを守って乗る」ようにしてください。

この3つのことをしっかり心がけて元気に過ごしてください。これまでどおり、先生方は、平日、学校におりますので、何かあったら連絡してください。また、みなさんの家庭を訪問することもあります。それでは、5月11日の登校日に笑顔で会いましょう。これで話を終わります。